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(I lavori iniziano alle ore 14.06 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2373 presentata da Sinatora, inerente a "Carenza di carrozzine 

presso il Pronto soccorso dell'ospedale Molinette di Torino" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Iniziamo i lavori, esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2373. 

La parola al Consigliere Sinatora per l'illustrazione. 

 

 

SINATORA Benito 

 

Grazie, Presidente. 

Mi riferisco alla carenza di carrozzine presso il Pronto soccorso dell'ospedale Molinette di Torino, 

avendo vissuto un'odissea personalmente, abbastanza critica. 

Premesso che si è appreso della mancanza ormai strutturale di dispositivi noti come carrozzine presso 

il reparto del pronto soccorso dell'ospedale Molinette di Torino, attualmente tali dispositivi sono disponibili 

nel numero di sei unità per tutto il reparto. 

Rilevato che le suddette carrozzine risultano ormai obsolete e soggette a frequenti interventi di 

manutenzione, quando non addirittura mancanti delle parti necessarie (reggigamba, braccioli, ecc.) per il 

trasporto di pazienti con patologie ortopediche (mi sono rotto la gamba e non vi dico cos'è capitato su una 

sedia di legno); osservato che la situazione anzi descritta risulta foriera di problemi per il personale 

infermieristico, che specialmente nella fase di triage si trova nell'impossibilità di fornire adeguate risposte e 

mezzi al paziente in attesa di diagnosi (quindi sei in attesa che ti facciano la visita); ritenuto che la mancanza 

di questi semplici dispositivi possa essere foriera di danni all'utenza, rendendo il processo assistenziale 

inadeguato con inevitabile compromissione dell'immagine del presidio nei confronti dell'utenza, il 

sottoscritto interroga la Giunta regionale per sapere se sia stato programmato l'acquisto di carrozzine in 

sostituzione delle presenti, al fine di garantire livelli qualitativi minimi di assistenza ai pazienti. 

Grazie. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, Consigliere Sinatora. 

Risponde l'Assessore Valmaggia; prego. 

 

 

VALMAGGIA Alberto, Assessore regionale 

 

Grazie, Presidente. 

L'Assessorato ha verificato, con la Direzione generale della Città della Salute, che il pronto soccorso 

dell'ospedale Molinette ha effettivamente in dotazione sei carrozzine dedicate, ma altre 45 carrozzine sono 

affidate al Servizio Accoglienza interno, che è ubicato nei pressi del DEA e opera in stretto contatto con 

Direzione sanitaria di presidio, Ufficio Relazione con il Pubblico e pronto soccorso. 

Le carrozzine sono dunque tutte a completa disposizione (45 più sei), in caso di necessità in pronto 

soccorso. 

In ogni caso, la Direzione generale della Città della Salute monitorerà la situazione nelle prossime 

settimane, per valutare l'eventuale necessità d'integrazione della dotazione. 
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Grazie. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 15.14 la Presidente dichiara esaurita 

la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.18) 

 


